

APPLICATION FORM VIENNA HARP DAYS /// ANMELDEFORMULAR VIENNA HARP DAYS

Name:

Date of birth /// Geburtsdatum:

.....

.....

Address /// Adresse:

.....

Email:

.....

Mobile /// Telefonnummer:

.....

level of education, institution & teacher /// Ausbildungsstand, Ausbildungsstätte & Lehrperson

.....

I will bring my own harp /// Ich bringe meine eigene Harfe mit YES /// JA NO /// NEIN

- the deposit is non-refundable (100€)
- No refund for any cancellation after 13.6.. (But the cancelling participant can organise an alternative participant taking over their spot and costs.)
- Full refund if the course is cancelled by the organisers.
- The organisers assume no responsibility for accidents, damages and lost or stolen items, also not regarding third parties.
- The organisers assume no responsibility for minors attending the course without a guardian.

- Die Anzahlung (100€) wird nicht rückerstattet
- keine Rückerstattung der kompletten Kosten nach dem 13.6. (Der*die Absagende kann aber eigenständig für Ersatz sorgen, der*die den Kursplatz & Kosten stattdessen übernimmt.)
- Bei Stornierung durch die Veranstalter wird der volle Betrag erstattet.
- Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Unfälle, Beschädigungen sowie für abhanden gekommene Gegenstände, auch nicht gegenüber Dritten.
- Die Kursleitung übernimmt keine Haftung für Minderjährige ohne erwachsene Begleitperson.

With my signature, I accept the terms and my application is binding.

Mit meiner Unterschrift anerkenne ich die Bedingungen und bestätige meine verbindliche Anmeldung.

.....

Date /// Datum

.....

Signature /// Unterschrift (under-age participants: to be signed by the legal guardian ///
Minderjährige Teilnehmer*innen: Unterschrift des*der Erziehungsberechtigten)